

Résumé de recherche

Les initiatives étudiantes pour la durabilité universitaire et la justice sociale au Canada

De quoi traite cette recherche?

L'activisme étudiant et le bénévolat sont souvent les moteurs qui véhiculent la création des initiatives, tels que les banques alimentaires sur campus et les jardins communautaires, qui nécessitent des ressources pour assurer la viabilité à long terme. Cette recherche examine la justice sociale et les initiatives pour la durabilité sur les campus universitaires au Canada afin de déterminer les meilleures pratiques pour leur fondation, leurs opérations et leur stabilité financière. Ce projet de recherche pose aussi la question de comment ces initiatives pourraient-elles être aidées par les établissements éducatifs, et quels sont les avantages qu'elles fournissent à la communauté universitaire.

Qu'est-ce que les chercheurs ont constaté?

Une enquête a été envoyée à 164 initiatives étudiantes et à 399 organisations étudiantes. 52 réponses ont été reçues. L'enquête posait des questions sur la participation des étudiants, les finances, la structure, l'espace, les avantages, les conflits, les difficultés, l'idéologie et les rapports entre les universités et les communautés.

Qu'est-ce que les chercheurs ont trouvé?

Les chercheurs ont trouvé que les initiatives étudiantes sur les campus ont amené de nombreux avantages à la communauté universitaire, comprenant les expériences expérientielles et éducationnelles, l'accès aux ressources, une qualité de vie élevée, les coûts de vie réduits, l'injustice diminuée et la création d'un sentiment de communauté plus grand. En outre, les initiatives étudiantes sont moins chères à opérer que les services gérés par l'université et plus fiables que les entreprises sur les campus.

Le succès des initiatives étudiantes est lié à un grand nombre de facteurs. Les facteurs contextuels et locaux jouent un rôle, étant donné que les politiques et les processus à chaque université varient en termes de répartition d'espace, de l'accès aux ressources et des prélèvements.

Les facteurs de succès plus généraux incluent de solides structures décisionnelles et organisationnelles. Les initiatives étudiantes, qui peuvent fournir une formation de bonne qualité et des occasions pour établir collectivement des objectifs et pour échanger avec d'autres membres, réussissent plus à résoudre les problèmes en ce qui concerne la fiabilité, la succession et la rotation des volontaires. Une connaissance inadéquate des étudiants s'avère difficile pour les initiatives étudiantes, surtout celles qui se situent sur les campus plus grands.

Ce qu'il faut savoir

Les initiatives étudiantes pour la justice sociale et la durabilité devraient être soutenues par les établissements postsecondaires, étant donné qu'elles fournissent un grand nombre d'avantages à la communauté sur les campus.

Comment utiliser cette recherche?

En tant qu'initiative étudiante pour la justice sociale ou la durabilité, ce projet de recherche peut être appliqué pour améliorer la structure et la viabilité des initiatives à long terme. Les structures formalisées, qui ont réduit la hiérarchie et ont employé des processus décisionnels basés sur un consensus, avaient plus de succès et de meilleurs taux de survie. Cela est dû au fait que de telles structures ont

Résumé de recherche

Les initiatives étudiantes pour la durabilité universitaire et la justice sociale au Canada

mieux assuré la responsabilité, la rotation et la surveillance, ce qui à son tour améliore la confiance des administrateurs universitaires en maintenant l'auto-gouvernance des étudiants. Les expériences positives étaient aussi nécessaires pour assurer la participation continue des étudiants.

marchés fermiers, aliments, banques alimentaires, Free Stores, Centres LGBT, organisations à but non lucratif, PIRGs, justice sociale, cercles étudiants, participation des étudiants, gestion par les étudiants, prélèvements universitaires, cafés menés par les étudiants, durabilité, université, centres de femmes

Les ressources sont essentielles pour le succès des initiatives étudiantes et la viabilité, parmi celles la sécurisation des espaces et les prélèvements sont les aspects les plus importants. Les administrateurs et le corps professoral des universités peuvent bien aider ces initiatives en forme de ressources et de mentorat.

Les relations universitaires et la façon dont les groupes d'étudiant modèle les problèmes au sein de contextes culturels sont importantes si les administrateurs universitaires aideront les initiatives.

À propos des chercheurs

Michael Kenny est étudiant en doctorat à la Faculté d'éducation de l'Université York. Il travaille comme Directeur exécutif de Regenesis, une organisation environnementale universitaire.

ecomike@yorku.ca
m@regenes.is

Sayyeda Ebrahim est licenciée de l'université York en sociologie.

Seema Syed est licenciée de l'université York en Droit et Société. Elle est parajuriste.

Mots clés

Partage de vélos, campus, pubs sur campus, Canada, collège, magasins de vélos communautaires, jardins communautaires, réparation de vélo bricolée, environnementalisme,